

Proyecto Haquira



DATOS GENERALES

Empresa local:	Minera Antares Perú S.A.C.
Empresa matriz:	Antares Minerals Inc
País inversionista:	Canadá
Clasificación:	En exploración
Ubicación geográfica:	Región: Apurímac
	Provincia: Cotabambas
	Distrito: Chalhuahuacho
Mineral predominante:	Cobre y Molibdeno
Inicio de operaciones previsto:	2019
Inversión proyectada en US\$ MM:	2800
Producción proyectada por año:	190,000 TMF / Cu
Consumo de energía proyectada en MW:	Por definir
Datos de la empresa local:	Minera Antares Perú S.A.C.
Domicilio:	Av. Alfredo Benavides 1579 oficina 706, Miraflores, Lima.
Representante:	Benavides Kolind-Hansen, Jorge Erik
Teléfono:	315-1700
Email:	zarella.iza@fqml.com
Estrato:	Reg. General
RUC:	20510656629

El proyecto de exploración minera Haquira se ubica en el distrito de Challhuahuacho, provincia de Cotabambas, departamento de Apurímac. Contiene uno de los mayores depósitos de cobre sin desarrollar del mundo.

Los primeros análisis financieros realizados en el yacimiento, determinan un Valor Presente Neto de US\$ 1.069 millones, considerando una producción anual promedio de 425 millones de libras de cobre, 5 millones de libras de molibdeno y 27.000 onzas de oro a lo largo de los veinte años de vida

de la mina. Para este cálculo se tomó un precio del cobre de US\$ 2,25/lb. y una tasa de descuento del 8%, lo que da una tasa interna de retorno (IRR) del 16,4% después de impuestos y un período de repago de 4,8 años.

La inversión estimada es del orden de los US\$ 2.824,3 millones (incluido el capital de trabajo), de los cuales US\$ 1.860 deberán ser invertidos durante los primeros dos años y medio (etapa de construcción) y el primer año de producción.